

今後5年間で団塊世代の高齢化は深刻な社会現象になっていきます。

AKiREY.com

出張訪問理美容の需要拡大に、施術を行える理美容師の人数が追いついていないのも事実です。

一週間～10日に一度程度の洗髪をしていた75歳以上のセット(逆毛の仕上げ)世代と、毎日シャンプーをしていた団塊世代(昭和22～26年生まれ)のブロー(シャンプーブロー)とでは、訪問理美容に対する要望は大きく変化する事でしょう。

介護の邪魔だから「襟足を短くカットする」から、何時までも綺麗でいたいと自己表現をする団塊世代のニーズに応える為の訪問理美容には、気持ちのよいシャンプーが当たり前の時代が来ています。

汚れを落とすだけのシャンプーから癒しと快感を味わっていただける**ヘッドスパ&マッサージケアシャンプー**を提案して15年、ようやく認知されてきました。

ぜひこの機会に関心を持って戴けると幸いです。



1999年 初期型「楽シャン君」



2006年発売開始「ニュー楽シャン君」



ベッドで快適シャンプー



組み立て前の状態

### 初期型手作り『楽シャン君』

※シャンプーボール部分は針金で型を作り、石工布テープ・紙粘土 エポキシ樹脂・撥水性塗料などで仕上げる。

※シャワーヘッド&ホースは従来の理美容室で使用しているものを細工して利用しました。

ヘッドの穴数が多くてお湯がすぐ無くなる(穴を埋める工夫も施す) 16リットルで2分30秒使用可能でした。

※給湯用と排水用のバケツは折りたためる釣具用を2個使用しました。

※スタンドはカメラ固定撮影用を細工して使用しました。

### 『ニュー楽シャン君』

★手作りシャンプーボールを原型にしてプラ金型をおこし製作しました。

★シャワーヘッドストップ付き(オリジナルで製作)のシャワーの穴数を少なくホースを細く、水圧を上げ頭皮体感を良好にしました。

★バケツは市販を使用 給湯用と排水用ポリビニール(25～30回使用可能)を製作し、16リットルで3分40秒前後の使用を可能にしました。

★パイプスタンドにキャスター(ストッパー付)を装備し、自由に動かせるようにしました。首に負担の掛からない工夫をして、シャンプー時以外はパーマ・カラーのワゴンとして自在に使用できます。

シャンプーボールパイプは上下に25cm移動可能で、ベッドサイドの使用も可能です。

前屈みのお流しにも最適。(理容室の洗髪方法に最適)